

## 2014 特別講演会

2月4日(火)



「くいだおれ太郎」の知られざる誕生秘話を語る柿木会長



開会のあいさつをする中田隆博中小企業委員長



マラソンや野球、水泳選手など多くの例を挙げて説明する二宮氏

今、話しを聞いてみたい著名人を講師に招く「特別講演会」を今年も開催した。

今回の講師は、大阪道頓堀のくいだおれ太郎でおなじみの(株)くいだおれ代表取締役会長の柿木道子氏と、スポーツジャーナリストの(株)スポーツコミュニケーションズ代表取締役の二宮清純氏。

柿木会長は、くいだおれ太郎が大阪のシンボルになった経緯と自社が取り組む「おもてなし」について講演し、「正解はお客さまの中にある。人を理解し、一人ひとりに合ったおもてなしをすることが最高のおもてなし」と語った。

二宮氏は、「リーダーの条件」について講演。スポーツ選手のこれまでの勝者を例に先見力と準備力を挙げ、「人事を尽くして天命を<sup>も</sup>ぎ取る！」と力強く語った。



開会のあいさつをする坂 敏弘建設部会長

## 第35期 部会役員全体会議

3月3日(月)～25日(火)

昨年11月にスタートした第35期の部会役員(全11部会)会議を3月3日～25日の期間でそれぞれ開催している。この会議では、各業界が抱える課題の解決に向け、今年度取り組む事業計画を審議している。

3月4日は建設部会の会議が行われ、建設業界の大きな課題である、職人の人材不足や高齢化の対策として、人材確保・定着に向けた事業と業界のイメージアップを促進する事業を行っていくこととなった。



3月4日に開催した建設部会の部会役員会議の様子



札幌モーターショー  
2014

2月14日(金) ~ 16(日)

3日間で合計115,000人以上が来場した



オープニングセレモニーでのテープカット  
当所からは勝木副会頭が参加した(右から3人目)

国内外の自動車・オートバイメーカーが一堂に集まる「札幌モーターショー 2014」が3日間にわたり、札幌ドームで開催された。

当所は、札幌モーターショー 2014実行委員として「さっぽろスイーツ」とオフィシャルグッズを販売。さっぽろスイーツは市内洋菓子店の「札幌モーターショーオリジナル作品」を揃えた。3日間長い行列が絶えず、連日売り切れの大盛況となり多くの方にさっぽろスイーツの魅力をPRすることができた。

参加した市内菓子店(8店舗)

- ・シャトレヌ洋菓子店
- ・シェラトンホテル札幌
- ・ケーキハウス ステラ☆マリス
- ・洋菓子きのとや
- ・ベルパルク洋菓子店
- ・パティスリージョネス
- ・ケイクデポア
- ・べんべや



さっぽろスイーツ全21種類



初日のオープン直後から行列ができた「さっぽろスイーツカフェ」